

24/01/2020

本日で語学学校は最終日となります。

9：00-10：00は各自出し物の練習。生徒2名を中心としてスライドを作成。司会進行の準備も行ってました。

10：00からは校長先生含め先生方から卒業証書授与式が行われました。

改めて校長先生から「ここは日本じゃないのでNZの文化を正しく受け入れること。人を尊敬するということを行動に示すこと。前で誰かが話している時はしっかりと静かにして聞くこと」を話していただきました。先生方もこの生徒とすごした2週間をすごく楽しんだと喜んでいらっしゃいました。

10：30頃からFarewell party開始。出し物は、

- ①日本伝統舞踊
- ②Basketball部からの対決ゲーム
- ③Cups
- ④生徒2名からギター付きの歌
- ⑤生徒からThank you Movie（こちらのQRコードからご覧いただけます→）
- ⑥全生徒による合唱が行われました。



それぞれに準備してきたものを披露してFarewell Partyはとても盛り上がりました。

なかでも日本舞踊を踊った生徒は衣装を忘れてしまったのが残念でしたが、私服に傘を使ってダンスを行い、引き込まれるような素晴らしいダンスで、みんな普段の様子とのギャップにかなり驚いていたようです。

全生徒からの合唱では、生徒たちみんなの歌声に先生もadviserもとても感動しました。

午後は現地校adviserからのオリエンテーションと顔合わせ。オリエンテーションでは現地校でうまく過ごすコツの説明があり、また顔合わせでは各担当者と話す機会が設けられました。

来週からいよいよ現地校生活が始まります。みんな元気で色んなことに挑戦してほしいですね！









